

**CONCEDIDA POR EGEDA**

## Agustín Almodóvar, medalla de oro de los productores

**E**l Consejo de Administración de la Entidad de Gestión de Derechos de los Productores Audiovisuales (EGEDA) otorgó ayer la medalla de oro de la institución al productor Agustín Almodóvar, por su «trayectoria y su talento como productor cinematográfico y televisivo», así como por haber «conseguido posicionar y dar difusión al cine español en el mundo». La entrega del galardón tendrá lugar durante la ceremonia del XIX Premio José María Forqué, el lunes 13 de enero de 2014 en el Palacio Municipal de Congresos de Madrid.